





COMUNICADO

Hoy 5 de abril se celebra en la República Dominicana el Día Nacional del Periodista. Esta celebración inició en el año 1821, fecha en la que se publicó el primer periódico dominicano, 'El Telégrafo Constitucional'.

El Alcalde José Miguel Méndez, extiende las felicitaciones a todos los periodistas de Villa Altagracia, por su ardua labor en la comunicación.



|INVITACIÓN|



Lanzamiento Jornada Nacional Contra el Dengue.



ALTO AL DENGUE

Con este slogan se dio inicio la mañana de este martes el lanzamiento oficial del Operativo Contra el Dengue en este municipio, a cargo de salud pública y dirigido por el Director Provincial de salud, Dr. Darío Méndez, conjuntamente con el respaldo Ayuntamiento Municipal en la presencia del alcalde José Miguel Méndez.

En este operativo estuvieron presentes las principales autoridades de nuestro pueblo y las instituciones competentes y a cargo de conformar las brigadas para llevar este operativo a cada sector de este municipio. Que es el Dengue?

Es una enfermedad viral transmitida por el mosquito Aedes aegypti, afecta la mayoría de las veces a los niños, niñas, adolescente y adultos jóvenes. El mosquito del Dengue se cría en agua limpias y pone sus huevos en recipientes donde se acumule agua como: tangues, gomas, latas, cubetas, poncheras, tarros en patios, jardines, callejones, aceras, calles, entre otros espacios.

















FUNERARIA MUNICIPAL

Continúan los procesos de construcción de la funeraria municipal.





| Rendición de cuentas periodo 2023-2024 y Juramentacion de las nuevas Autoridades Municipales

Con el izamiento de la Bandera Nacional y la eucaristía en la iglesia Nuestra Señora de la Altagracia, así inició la agenda de lo que sería la Rendición de Cuentas del periodo 2023-2024 y Juramentacion de las Autoridades municipales para el periodo 2024-2028 del Ayuntamiento Municipal V.A

Continuando con las memorias del presidente del concejo de Regidores del periodo 2023-2024, Lic. Luis Álvarez Reyes, seguido del inicio de sección para la conformación del Bufete Directivo(Concejo de regidores) en el cual el concejal Julián Reyes (Willy) obtuvo la presidencia del periodo 2024-2025 y el concejal Juan Manuel Reyes obtuvo la vicepresidencia.





















| Rendición de cuentas 2023-2024 y Juramentacion de las nuevas autoridades municipales |

Luego de la Juramentacion de las nuevas autoridades de nuestro municipio, el Alcalde Municipal José Miguel Méndez, expuso rendición de cuentas mostrando sus logros en la gestión 2020-2024, el cual se le podría llamar un cambio municipal nunca antes visto en la historia de nuestro pueblo, expuso sus grandes obras entre las cuales están, la construcción de la entrada sur y norte, la reconstrucción y construcción de áreas verdes y recreativas, el cambio de la Avenida Duarte en cuestión de espacios públicos, construyendo aceras y Contenes desde la Enriquillo hasta el km 45 cambiando en su totalidad lo arrabal por un espacio donde los municipes puedan transitar, estás entre muchas obras más mostró el alcalde en su resumen ejecutivo.









| Feliz Día Secretarias |

Este 26 de abril en la República Dominicana se celebra el Día de la Secretaria. Estos entes son los encargados de organizar las tareas más importantes de una empresa.

En el año 1970 fue celebrado el Primer Congreso Internacional de Secretarias, en Buenos Aires, Argentina con la representación de Colombia, Chile, Costa Rica, Ecuador, México, Panamá, quienes constituyeron la Federación Interamericana de Secretarias (FIAS) y escogieron el día de la reunión, el 26 de abril, como fecha de celebración.

Para esa fecha, en 1971, se funda en nuestro país la ADOSEC (Asociación Dominicana de Secretarias) y se adopta también el 26 de abril como el «Día de la Secretaria», que se comienza a celebrar a partir del año 1972. El 5 de febrero del 1975 durante el gobierno de Joaquín Balaguer se emite el decreto 552 que lo declara día oficial.









El Concejo de Regidores está compuesto por 11 concejales, conoce los nombres de cada uno de ellos.

- Julián Reyes
- José Heriberto Santana
- Juan Manuel Reyes
- wester Adames
- Alberto Gil Montas
- Rodolfo Montilla
- Misael Esquea
- Héctor Darío Nolasco
- Melvin Castro
- Damián Frias
- Juan Emiliano





























Continúa el proceso de construcción de aceras y contenes en el sector la batata, KM 40.







"EL ÚNICO MODO DE HACER UN GRAN TRABAJO ES AMAR LO QUE HACES"











PROGRAMA RADIAL EL AYUNTAMIENTO CONECTADO CON EL PUEBLO

En el mes de abril, durante las transmisiones del programa radial El Ayuntamiento Conectado con el Pueblo, que producimos cada miércoles por la 107.9 FM Radio nos dirigimos a los radioescuchas, con la intención de continuar sensibilizando a los municipes, en cuanto al buen manejo de los residuos sólidos, con el propósito de evitar que la enfermedad del dengue llegue a nuestros hogares.

Además, compartimos las informaciones de la jornada nacional contra el dengue, de la cual la alcaldía es parte junto a la regional de salud y otras instituciones.

Definimos el dengue, hablamos de la forma de contagio y los síntomas de la enfermedad.

Por otro lado, continuamos informando a los oyentes sobre los avances de las diferentes obras que construye el cabildo

Así mismo, compartimos con moradores de distintos sectores y por medio de llamadas telefónicas, inquietudes sobre la recogida de desechos sólidos.

También conversamos con defensor público, Lic. Juan Moreno Severino, quien através del espacio radial, orientó a los municipes, con relación a la asesoría gratuita que le brinda la oficina de la Defensa Pública, a toda la comunidad.













VILLA ALTAGRACIA VILLA ALTAGRACIA VILLA ALTAGRACIA VILLA ALTAGRACIA DOLETÍN MUNICIPAL DICIEMBRE 2022

José Miguel Mender
Alcalde municipal